

Con el acompañamiento de la Gobernadora y el Secretario del Partido en Camagüey se efectuó la reunión con los comunicadores de todos los municipios y entidades, presidida por Ariel Santana Santiesteban, Yoseily Góngora López y Raúl Hernández Piña.

Al llamado de alcanzar un mayor protagonismo en las redes sociales y contrarrestar los comentarios que pretenden empañar la obra de la Revolución la Dirección Provincial de Servicios Comunes se dispone a participar activamente con argumentos sólidos, demostrando nuestra capacidad de respuestas, con la decencia y responsabilidad de los revolucionarios y el compromiso de impulsar cada conquista de nuestra Revolución entregando cada día un servicio de excelencia en la Higiene, Servicios Necrológicos, las Áreas Verdes y el Mobiliario Urbano. Nuestra meta será trabajar unido a nuestro pueblo para lograr la satisfacción y el bienestar de todos los cubanos y cubanas.